

ワンディインプラント 2019 新春 ジャーナル

1日で美しい笑顔が手に入る
高度歯科医療「ワンデインプラント」の情報誌

いよいよ30年続いた平成の元号が変わります。あつという間の30年でしたが、調べてみると昭和、明治、応永に次いで、4番目に長く続いた元号だそうです。私自身も思い返すと、この30年の間にいろいろなことがありました。あご全体の治療である「ワンドイインプラント」に初めて取り組んだのが平成14年です。平成17年に、銀座大通りに面した河合ビルの8階に、東京銀座歯科を開業しました。翌年には「ワンドイインプラント」を商標登録し、平成27年にワンドイインプラントの治療症例が1000顆を超えるました。有り難くも恵まれた出来事が多かつたよう思います。

5月1日に新天皇が即位されると、新しい時代が始まります。これからも慶びの多い軌跡を刻んでいけるよう、「一日一日を充実させていきたい」と思っています。

中平
宏

インプラント治療は、この説明で言うところの前者に当たります。科学的根拠に基づいた現在利用できる最良の治療法です。だからこそ、私たち歯科医師は推薦しているのです。

学付属病院では、無歯顎の患者（歯を全て失った人）に対しては、少数のインプラントを骨移植なしに埋入し、即時荷重をかける治療術式を標準治療と位置づけ、ほぼ全ての症例に適用してきた。

今では歯のない人の「標準治療」は、総入れ歯に替わってワンデイインplant（®）なのです。一般的にもそう認識されるよう、私たちは活動を続けていきたいと思います。

A circular logo featuring a white tooth with two small stars on its side, set against a black background.

ワンドイインプラント[®]が歯のない人の標準治療


ワンデイインプラン

が歯のない人の標準治療
端の治療は、開発中の試験的な治療として、その効果や副作用などを調べる臨床試験で評価され、それまでの標準治療より優れていることが証明され推奨されれば、その治療が新たな「標準治療」となります。』

インフルエンザ予防の定番は、「うがい」「手洗い」 「マスク」でしたが、最近では、うがいは効果がない、 という意見があります。気道に入ったウイルスが体 内に取り込まれるのは、わずか数分の間のことです。 それを予防するには、外出先でたびたびうがいを しなければならず、非現実的だから、という理由 だそうです。

歯磨きでインフルエンザ予防

「藤島式嚥下体操」 食べる前の準備体操

毎食前1セット実施(1~2分)

意義/頸部の緊張をとり
嚥下をスムーズにする



食べるという行為は、頭で考えなくてもできますね。嘔む、喉に押しやる、息を吸って、止めて、飲み込んで、息を吐く。一口食べるたびに、反射的にこれだけの複雑な運動を行っています。そのため、年齢を重ねると、反射や筋肉の衰えから、飲み込みにくくなることがあります。

飲み込みがうまくいかないと、食べ物や唾液が肺に入り、肺炎を起こす原因になります。肺炎は日本

人の死因第3位で、しかも高齢になるに従つて増える傾向にある恐ろしい病気です。日頃から、飲み込む機能を鍛えておくといいですね。

そこで、「藤島式嚥下体操」をご紹介します。食前にすることでお、首や肩の緊張を和らげ、頬や舌の動きをスムーズにすることができます。これらの運動は、インプラント治療後のリハビリにも通じますので、気がついたときこぎり行ってみてください。

「飲み込みにくさ」を感じていませんか？



「ナカヒラの本」インターネットで好評発売中!!
「ワニデインブラント」(株)ネコ・パブリッシング 1,143円+税
さあ噛める Dr.ナカヒラの「ワニデインブラント」(株)生活情報センター 1,238円+税
ワニの歯が入る Dr.ナカヒラの「ワニデインブラント」(株)ネコ・パブリッシング 1,238円+税
歳からの歯から若返る生き方」(株)幻冬舎メディアコンサルティング 1,200円+税

ホームページもぜひ見てね。

京銀座歯科
京銀座インプラントセンター
0061 東京都中央区銀座 1-7-6 銀座河合ビル 8F
3-3562-7877 www.tg-lc.com/

口腔外科の重鎮 朝波教授と 中平によるインプラント対談

慶應義塾大学病院で長年口腔外科のリードとして牽引されてきた朝波惣一郎教授は、著書が歯学部の教科書に使われる歯科界のトップリーダーです。このたび中平と、あご全体のインプラント治療「ワンドイインプラント®」について語つて頂きました。



11

東京歯科大学卒業。国際医療福祉大学客員教授。日本口腔外科学会認定指導医・口腔外科専門医・監事。日本顎顔面インプラント学会理事。日本小児口腔外科学会理事。日本有病者歯科医療学会理事。バイオインテグレーション学会常任理事。

この固定する上、下顎が合はれやすくなります。

朝波..プロビはラボ（技工所）の人が来て、
作つてゐるんですか？

いに作ってくれます。

明皮・審美的にも本当こ素清つゝと思ひ
中平…ええ、治療にかかる時間や期間は短いですが、効果の面では永く使い続けてもらっています。

韓流・客観的いぢる臺灣らしいと思ひますよ。年を取ると、鼻の下や頬にハリがなくなるんです。でもワンディインプラント®をすると、ハリが出て10歳くらい若返つて見える。アンチエイジングですね。

中平・歯を失うと、歯を支える歯槽骨もなくなりますからね。ワンディインplant®では、その歯槽骨の部分まで補綴（人工歯肉）で補います。ワンディインplant®の面白いところは、義歯（入れ歯）とインplantを合体させたような治療だということです。

朝波 そうですね。インプラントをアンカー（錨）にしていますよね。

中平..特に義歯を長年使っていた人の顎骨は、吸収が進んで薄く痩せているから、たくさんインプラントを埋めることはできません。4本～6本のインプラントを埋めるのが物理的にも理にかなっているんです。

インフルアント治療の将来について

中平…そうですね、あと全体の治療が必要な人に、「まず骨移植の手術をして、それからインプラントをします」なんて、大変過ぎます。大掛かりな骨移植手術をしないで、インプラント治療ができるかと考えました。

ワンデインプラント®
ほとんどまたは全ての歯を失った人に、4~6本のインプラントを埋めてあご全体の人工歯を固定する治療。

患者にメリットの大さじ治療法

中平…上顎です。まず上顎にインプラントを埋めて型取りをします。そこで一旦小休止を取つて、その間にプロビ(仮歯)を作つてもらいます。下顎の埋入手術が終わるまでには上顎のプロビが完成している、という手順です。

朝波…なるほど、まず上顎の位置をしつかり固定させるんですね?うん、確かにそれがいい手順ですね。

けて、さらに多くの症例を積まなければいけません。一番大事なのは最新の機械じゃなく、高い技術力と圧倒的な実績です。

朝波‥今はまだワンデインプラント[®]のような治療は、どこの歯科医院でも受けられるというものではないけれども、こういう治療ができる歯科医師をこれから育ていかなければいけませんね。

中平‥ええ、本当に患者さんにとって素晴らしい治療法ですからね。一般の人にも知つてほしいし、ドクターにも技術を身につけてほしいと思つています。だから僕の症例集を作つて、知つている先生方に見ていただいて「一緒にこういう治療をしましよう」って呼びかけているんです。

朝波‥いいことだと思います。ワンデインプラント[®]は、標準治療ですからね。多くの歯科医院でできるようになつて、もつと大勢の人を救えるようになるといいですね。

中平‥インプラント治療の後、本当にお元気になられた患者さんが大勢います。それが僕のやりがいになっています。先生、人生100年時代ですから、お互いまだまだ

※1サージカルガイド＝インプラントを計画通りに埋入するためには、穴の開いたマウスピース状のもの。CTから患者の顎骨の3次元画像をコンピュータ上に作り、インプラントの埋入位置をシミュレーションして、ドリルの着地点と角度を導くように作られる。術者はこのサージカルガイドを患者の口の中に固定し、穴に合わせてドリルを使うことで、予定通りの埋入ができる。

※2フランプレス＝歯肉を切開せず、歯肉に穴を開けてそこからドリルで骨を削ってインプラントを埋入する手術方法。

※1サージカルガイド＝インプラントを計画通りに埋入するためには、穴の開いたマウスピース状のもの。CTから患者の顎骨の三次元画像をコンピュータ上に作り、インプラントの埋入位置をシミュレーションして、ドリルの着地点と角度を導くよう作られる。術者はこのサージカルガイドを患者の口の中に固定し、穴に合わせてドリルを使うことで、予定通りの埋入ができる。

※2フランプレス＝歯肉を切開せず、歯肉に穴を開けてそこからドリルで骨を削つてインプラントを埋入する手術方法。

朝波…いいことだと思います。ワンディイン
プラント®は、標準治療ですからね。多くの
歯科医院でできるようになって、もっと大勢
の人を救えるようになるといいですね。

中平…インプラント治療の後、本当にお元気
になられた患者さんが大勢います。それが
僕のやりがいになっています。先生、人生
100年時代ですから、お互いままだま
頑張りましょう！

らしい治療法ですかね。一般の人にも知つてほしいし、ドクターにも技術を身につけてほしいと思つています。だから僕の症例集を作つて、知つている先生方に見ていただいて「一緒にこういう治療をしましょう」って呼びかけているんです。

中平 けて、さらに多くの症例を積まなければいけません。一番大事なのは最新の機械じゃなく、高い技術力と圧倒的な実績です。

朝波 今はまだワンディインプラント®のような治療は、どこの歯科医院でも受けられるというものではないけれども、こういう治療ができる歯科医師をこれから育ていかなければいけませんね。

中立・右派 上場を頭筋に文うる基準の位置

中平…上顎です。まず上顎にインプラントを埋めて型取りをします。そこで一旦小休止を取つて、その間にプロビ(仮歯)を作つてもらいます。下顎の埋入手術が終わるまでには上顎のプロビが完成している、という手順です。

朝波…なるほど、まず上顎の位置をしつかり固定させるんですね?うん、確かにそれがいい手順ですね。

先生は口腔外科がご専門だから、実際に骨移植もよくされますよね？

朝波…ええ、僕らがするのは例えば癌のようないいな人です。それだけ大変ですよ。自分の腸骨や大腿骨から骨を取るんですから。通常のインプラント治療のためだったら、骨移植はあまり勧められません。だから中平先生にワンディインプラント®を教えてもらつたときは、「こうすればいいのか！」と驚きました。

中平…僕の自慢は「あの朝波先生にワンディインプラント®を教えさせてもらつたこと」です（笑）

朝波…その通りです（笑）。僕がそれまでしていたことと真逆の発想だから、ビックリしたよ。

いたことと真逆の発想だから、ビックリしたよ。

から始めるの？

患者にメリットの大きい治療法